

その他 ご意見

仕入れ価格が跳ね上がり過ぎる。出来秋は1万5千円前後、今は2万4千円～2万5千円前後。
しかし、仕入れ価格が高いが売り物が少なすぎて話にならない。

当社では、1年分のほとんどを夏から秋に契約しており、不足があれば都度仕入れる感じなので、高騰の影響はそれほど大きくない。
しかし、夏以降の在庫や今秋以降の確保が心配であり、当社の値上げのタイミングや上げ幅の判断が難しい。

収穫時に一括仕入れのため、回答できない項目が多いです。

米が足りません。死活問題です。政府米の放出を強く要望します。

七タコシとか、石垣島ひとめぼれとか、価格が早く知りたいです。

価格は4月からも変わっていません。
変わらない、という選択肢もお願いします。経常利益は減額しましたが、理由は輸送費の増額と人件費上昇によるものです。

卸からの仕入れ、「割り当て」になった産地銘柄が増えた。地方の中小卸が品薄状態は先月よりも悪化。
有数の大手卸と経済連系が抱えているのは明白。農水省（農水大臣）が「在庫率を見れば逼迫状態ではない。」と名言しているが、市中になく超高値をどうするのか。「備蓄米を放出すれば暴落が起きる」と言っているが、すでに暴騰している。本当に「ふざけるな。末端の小売屋は潰れてもかまわない」と理解している。

値上がりが異常すぎて6年産の仕入れも不安です。卸先に対しても多少の値上げは許容していただいたが、現状の価格はそのまま転嫁できていない。

量販店では、少し値上がりしましたが、今だに5kgで本体価格は2000円までで、ほとんど売り出し価格されているので、
価格は上げられなく苦戦を強いられています

近くの農協直売所では価格の変動はなく販売している。

令和6年産はどのようなのでしょうか... このままではジリ貧です...

原料米確保（仕入れ）が非常に困難です。

転売している関係者は国の主食を取り扱っているという自覚が無さすぎる。それに伴い生産者も6年産は鼻息が強くなり客観的にみていると情けなくなる。数年後には安くなり困って泣きついてくるのでしょう。もっと信頼関係を構築して末永いお付き合いができるようになることを望む。（良い関係を構築している生産者もいるが、あまりにも少なすぎる）仮に豊作情報が出れば一気に情勢は変わるでしょう

チラシ商品から外し、販売量を抑えている

前売り価格が玄米相場に追いついていないので、数量制限などで対応しつつ出荷スピード調整してる状況です。最近ではマスコミで取り上げて貰える事も増えたので、価格交渉自体はし易くなりつつあるように感じます。

生産者の立場で回答しています。対象外でも結構です。

政府の備蓄放出を期待します

地元の国会議員に現状を言ってお願いしたが「7月末まで待ってください。」と言われたが今直ぐにでも備蓄米でも出して価格の高騰をおさえてほしい。日米連の方からも陳情して欲しいです。

お客様は備蓄米があるからこの異常な値上がりは人災です、農政の失敗だ

令和6年産の新米販売スタート時期の、玄米価格の上昇・産地での出荷制限や早生品種の原料玄米の取り合いなど、混乱が今から心配です。

急激な価格の変動は一部の方には利益をもたらしません。
もし、生産者さんの収入が上昇するので良いことだと考えている節があるならば、この業界は崩壊してしまうでしょう。
コメ事業者の存亡がかかっていると思いますので、大きな視点で業界全体の利益に繋がる施策を考えたいです。

3年栽培契約している卸売等が出し惜しみしている様に感じるしそれを仲介業者やお米情報紙が価格をあおっている様に感じる。

確かに新米が出回るまでの米在庫は厳しい状況であるが、メディア等の情報拡大によって消費者の買いためが出ないように願うばかりです。
地域によっては米在庫が潤沢にある場合もあるので、正確な情報を伝えて頂きたい。

仕入れ価格が末端に転嫁できていない。

アンケート調査して何か小売店の改善策として手を打たれるのでしょうか

この状況が続けば、米穀店の廃業がたくさん出ると思います。すでに廃業を決意したお店の情報が来ています。米穀卸の倒産も予想されます。

米価格が上がり過ぎ、また裾物も無さ過ぎです。

安価のお米が全く手に入らなくなった

早く政府備蓄米を放出しなければ米の相場が不安定で一部の大手卸だけが潤う産業では今後も先行きが暗いですね。
相場の乱高下が大きければ生産者も米屋も設備投資など予定がくめないですね。

玄米価格の上昇が続いています、関東コシヒカリは60kg/26,000円を超えてしまいました。
相対取引の枠がある大手卸や在庫を持っている産地業者と安い玄米の宛てが無い業者との格差が広がっています。
昨年秋の政府発表の作況は101、コメはどこにいったのでしょうか？
政府備蓄米放出の意見が出されていますが、安易な備蓄米の売却には返って市場の混乱を引き起こす為、反対です。
今こそ農水省や全農、コメ卸、小売、利害を超えて、無秩序な米価の乱高下を防ぐ手立てを考える必要があります。

アンケートを送っていただけるのは良いが、改善される様子がなかったり、つい先日高騰するテレビ番組が流れたくらいで行動が遅すぎます。1年に1回しか収穫できないものがお金を出せば変えとかものによっては50%以上の値上がりするのはおかしいし、生産者に還元されていないような気がします。米市場を運営する全米飯出資のクリスタルライスの収支報告書が見てみたいです。

急激な価格の上昇のため値上げ交渉の結果納入中止に。

体力がある大手企業が優位ですね。個人経営などの中小店は厳しい現状ですね。当店は、新米収穫時期に1年間の販売分を契約栽培で確保して大型低温倉庫で保管していますので、玄米を途中で買うことはありません。設備投資に恩恵を授かっています。でもR6年産の出始めの新米高騰が予想されますので、農家からの買い取り価格に苦戦しそうです。

この異常なまでの高騰は業界のやりたい放題が露見しているように思えます。お米自体の絶対数量が足りないことも承知したうえで申し上げると昨年新米時1万2000円前後からスタートし徐々に価格を上げ1万5000円まではわかるがすべての商品が2万円越えはありえない。米屋の仕入れは1kあたり原価380円を超えているのにスーパーではへっちゃらで340円台で販売??農家も1万3千円台で販売したものを1万5千円で買い取り2万円で2重販売の事実。もうめちゃくちゃです。結局は農家と卸が利益を上げ米屋と消費者がかぶっていると感じます。一米屋が叫んでも届かないとは思いますが。

量販店の米特売品は、変わらず安い(10kg 2,980円~3,280円)

政府の令和5年産の米の作況指数100というのに大いに疑問あり

いろいろな食料品が値上げの中、お米の消費拡大のチャンスだと思うのですがこんな形になるなんて残念です。

在庫は現在出来秋まで持つか不安である。すでに、売り切れ商品もあります。金を出せばありますが、かけ離れた値段では、販売できないので仕入れしてないのが実状です。

確かに自給率100%、日本人にとって主食のお米という割に、短期間でこんなに多くの方を不安な気持ちにさせる国や大手企業のやり方はいかならんなんだし